

Alcaldesa de Alhué lidera constitución de mesa técnica con Superintendencia de Educación y Departamento Provincial de Educación

Demostrando su firme compromiso con la seguridad y el bienestar de la comunidad educativa, la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías lideró la conformación de una mesa técnica de trabajo destinada a implementar medidas concretas que refuercen el resguardo, la seguridad y la sana convivencia escolar en toda la comuna.

Para ello, gestionó activamente la colaboración del director regional de la Superintendencia de Educación, Álvaro Farfán, y del jefe del Departamento Provincial de Educación, Pablo Carrizo.

En esta importante instancia también participaron representantes de las comunidades educativas de los cinco establecimientos de la comuna, así como integrantes del Centro de Alumnos y del Centro de Padres y Apoderados del Liceo Sara Troncoso, quienes valoraron positivamente la realización de esta mesa de trabajo.

Asimismo, asistieron funcionarios municipales, representantes del Departamento de Educación, del Departamento de Seguridad Pública, Carabineros, el Colegio de Profesores y la Asociación de Asistentes de la Educación de Alhué.

Estas mesas técnicas de trabajo continuarán desarrollándose en la comuna, con el firme propósito de fortalecer y mantener un entorno educativo seguro y respetuoso en cada uno de los establecimientos de Alhué.

